

Rendirán homenaje en La Habana a 75 trabajadores cincuentenarios azucareros



La Habana, 12 oct (RHC) Un grupo de 75 obreros cubanos recibirá este jueves, en esta capital, el sello de Cincuentenario por llevar medio siglo o más en el sector agro azucarero del país y mantenerse activos.

La entrega de los estímulos será en el Memorial José Martí, en la Plaza de la Revolución que lleva el nombre del Héroe Nacional de Cuba, anunció en exclusiva a la Acn el Sindicato Nacional de Trabajadores Azucareros (Snta).

Poco antes depositarán una ofrenda floral en ese memorable escenario, intercambiarán con representantes del Grupo Empresarial Azcuba y visitarán el Museo Nacional de los Trabajadores Cubanos, ubicado en el Palacio de los Torcedores, inaugurado en abril de 2013, añadió la misma fuente.

Aclaró que estas actividades forman parte de las tradicionales jornadas por el 13 de octubre, Día del trabajador azucarero, instituido con motivo de que en esa misma fecha de 1960 el Comandante en Jefe Fidel Castro informó sobre la nacionalización de 195 centrales.

Hoy se prevé un recorrido de los cincuentenarios azucareros por el Mausoleo de los Mártires de Artemisa, complejo arquitectónico inaugurado el 16 de julio de 1977 y donde descansan, en nichos, los restos de los 17 combatientes artemiseños participantes en el asalto al Cuartel Moncada en 1953.

También irán este miércoles a la Unidad Básica de Producción Cooperativa, Ubpc, Rigoberto Corcho López (1921-1953), uno de los combatientes de aquella gesta.

Esta Ubpc es Vanguardia Nacional del Snta por sobrecumplir los estimados de caña que aporta a la industria, lograr un elevado rendimiento de toneladas por hectárea, superar las producciones

agropecuarias, de leche y arroz e incrementar los surtidos de la minindustria y la fabricación de bloques.

El 20 de julio de 1965 el Consejo de Ministro acordó instaurar la Orden Nacional por 50 años de trabajo en la industria azucarera, para conferirla a los trabajadores que hayan laborado ese número de años y se encuentren actualmente en servicio activo.

A partir de entonces entró en vigor la decisión, ese propio año condecoraron a 855 cincuentenarios y en la actualidad han recibido el reconocimiento 13 mil 492.

Uno de ellos es Reynaldo Castro Yebra (1941), primer Héroe Nacional del Trabajo del país por sus hazañas en el corte de caña manual.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/108415-rendiran-homenaje-en-la-habana-a-75-trabajadores-cincuentenarios-azucareros>



Radio Habana Cuba